

Épée d'argent

Les épéistes Pascale Appavoupouille et Claire Duchnowski, du Cercle d'escrime d'Aulnay (CEA), ont représenté la France aux championnats du monde vétérans à Maribor (Slovénie), les 4 et 5 novembre. Belle performance pour Pascale, sacrée vice-championne du monde par équipes, battue par les États-Unis en finale. Si nos Aulnaysiennes n'ont rien glané dans l'épreuve individuelle après leur élimination en tableau de 32^{es}, elles se classent quand même première et deuxième tricolores de la compétition.